

40 interessierte Personen erkunden die Zuckerfabrik

Große Nachfrage am Angebot des CDU-Gemeindeverbands Nordstemmen

Nordstemmen – Der CDU-Gemeindeverband Nordstemmen setzt seine Besichtigung von Firmen in der Gemeinde Nordstemmen fort. Zur jüngsten Veranstaltung dieser Art, zu der der Gemeindeverband eingeladen hatte, begrüßte Vorsitzender Bernhard Flegel 40 interessierte Bürger, um gemeinsam die Nordstemmer Zuckerfabrik zu besichtigen.

Doch es hätten noch viel mehr Teilnehmende sein können: Da die Plätze begrenzt waren, konnte Flegel vielen Interessierten keinen Platz mehr anbieten. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer kamen aus dem ganzen Landkreis Hildesheim.

Zwei ehemalige Mitarbeiter der Zuckerfabrik übernahmen die Führung auf dem Gelände und begrüßten die Gruppe vor Ort. Nach einer intensiven Einführung und einem Film wurden die Teilnehmenden in zwei Gruppen aufgeteilt und alle von ihnen mit Helm, Weste und Kopfhörern ausgestattet. Bei dem Rundgang über das Außengelände

und die Kesselhäuser wurden viele Informationen und Eindrücke vermittelt, so dass die interessierten Gäste ein Bild davon bekamen, wie groß die Zuckerfabrik ist und welche Mengen an Zuckerrüben dort

verarbeitet werden. Nach zweieinhalb Stunden Werksbesichtigung verabschiedete Flegel die Teilnehmer, die mit vielen neuen Eindrücken rund um die Herstellung des Zuckers das Werk verließen.

Aufgrund der großen Nachfrage für die Besichtigung soll im kommenden Jahr eine weitere Führung angeboten werden, teilte der CDU-Gemeindeverband im Anschluss an die Führung mit.



Aufgrund der großen Nachfrage an der Besichtigung der Nordstemmer Zuckerfabrik plant der CDU-Gemeindeverband bereits einen neuen Termin im kommenden Jahr.